

令和4年10月31日

横浜市立東希望が丘小学校 学校だより



# 東希小だより 11月号

「咲こう 輝こう マーガレットのように」

.....

校長 村上 雅基



秋も深まり、職員室前の花梨の木は大きな実を実らせ、校庭の金木犀の花が甘い香りを漂わせています。朝晩の寒さを感じるようになりました。体調を崩さぬようお気を付けください。

前期の教育活動が、10月7日（金）に終了し、11日（火）より後期が始まりました。子どもたちには、朝会で、「今が節目です。前期の終わりには、これまでの振り返りを、また後期のはじまりは、心機一転、新たな“めあて”を定めてみましょう。」と話をしました。これからも“めあて”の実現のために一段とたくましく前進して行ってほしいと思います。

今年度も11月25日（金）に「第52回歌のつどい」、26日（土）に「第52回歌のつどい発表会」を行います。各学年、各学級で「歌のつどい」に向けての学習に熱が入っています。「歌のつどい発表会」では、子どもたちが学習の成果を発揮して、精一杯頑張る姿を見ることができると思います。コロナ感染対策で入場人数制限等ありますが、保護者の皆様、ぜひご覧ください。発表会当日については、『第52回歌のつどい発表会』のご案内をよくお読みの上ご参観ください。特に、鑑賞のマナーや約束については、必ずお守りいただき、皆様が気持ちよく鑑賞できるようご配慮いただけると助かります。皆様のご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。

令和2～3年度はコロナ感染対策として、さまざまな行事の延期や中止、また普段の学習活動でもさまざまな制限がありましたが、今年度は、教育委員会から通知も感染対策を施しながら、積極的な教育活動の実施が示され、宿泊体験学習、修学旅行、幅広い学習活動など予定通りの活動が、実施されるようになりました。生き生きとした子どもたちの活動を観ながら喜びを感じます。最近の取組みについては、2～3頁をご覧ください。